

# AGETIC CONECTA



La Agencia de Gobierno Electrónico y Tecnologías de Información y Comunicación (AGETIC) certificó a más de 270 estudiantes en Robótica en el Centro de Capacitación e Innovación Tecnológica (CCIT) de San Mateo, reafirmando su compromiso con la inclusión digital y la soberanía tecnológica del país.

## AGETIC certifica a estudiantes en Robótica en el CCIT de San Mateo, Tarija

El acto contó con la presencia de autoridades locales, representantes institucionales, familias y miembros de la comunidad de San Mateo, quienes celebraron este importante paso para la juventud tarijeña.

En total, 134 niñas y adolescentes mujeres y 140 niños y adolescentes varones recibieron su certificación, demostrando que la educación tecnológica gratuita y equitativa es una herramienta esencial para reducir la brecha digital y abrir nuevas oportunidades de desarrollo.

Los cursos permitieron a los participantes explorar conceptos de mecánica, programación y trabajo colaborativo, aplicados en proyectos innovadores que fortalecieron su pensamiento lógico y creativo.



## EDUCACIÓN TECNOLÓGICA CON IMPACTO SOCIAL

Los Centros de Capacitación e Innovación Tecnológica (CCIT) son espacios abiertos y gratuitos que ofrecen formación en áreas como robótica, programación, ensamblaje de computadoras y pensamiento computacional.

Su misión es garantizar el acceso equitativo a herramientas digitales, fortaleciendo las capacidades locales y fomentando el emprendimiento. Estos espacios se consolidan como plataformas de empoderamiento comunitario que promueven la innovación desde edades tempranas.



## ARTE Y TECNOLOGÍA DE LA MANO

Durante el evento, estudiantes de la Unidad Educativa San Mateo presentaron números artísticos, evidenciando que la tecnología y la cultura pueden integrarse en un proceso formativo integral, donde la creatividad y el conocimiento conviven armónicamente.



**La AGETIC reitera su compromiso con la transformación digital del país, impulsando iniciativas que lleguen a todos los rincones del territorio, especialmente a sectores históricamente marginados.**